



# Une rentrée sous le signe des Jeux Paralympiques

publié le 06/09/2024

Ces lundi 2 et mardi 3 septembre 2024, nos élèves du Pôle éducatif ont effectué une rentrée "sportive", dans la continuité des projets liés aux Jeux Olympiques et Jeux Paralympiques entamés l'année scolaire dernière sous la houlette de Séverine CAILLE, directrice de l'école primaire.

Ainsi, les élèves du primaire ont pu suivre en direct, lundi 2 septembre, la course de Geoffrey Wersy, paratriathlète de Mignaloux-Beauvoir que nous avions reçu au printemps dernier dans notre établissement, et les épreuves des Jeux Paralympiques ont été, toute la semaine, diffusées sur grand écran durant les récréations, à l'attention de l'ensemble des élèves du Pôle éducatif, sous le préau où une "Fan zone" avait été installée.

Les élèves de l'école primaire et les 6èmes qui ont pris part à l'organisation de ce projet l'an passé sont également allés au Stade de France mardi 3 septembre, afin d'assister à des épreuves d'athlétisme.

Une façon de clôturer en beauté une année où le sport a été dûment célébré dans toute la France.

Bonne rentrée à tous !!

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.